
ULTIMATI I LAVORI, ora via al
collaudo
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MENNA: “GRANDE ORGOGLIO PER LA PARTENZA DEL 106^ GIRO D’ITALIA
A MAGGIO 2023, EVITATI STUPRI CEMENTIZI DELLA COSTA”

Chieti, 1 ottobre 2022. I lavori per la realizzazione della
Via Verde dei Trabocchi della Provincia di Chieti, per un
importo  di  circa  10  milioni  di  euro,  sono  stati  ultimati
complessivamente in data 20 settembre.

“Finalmente dopo una serie di solleciti, ieri sera è arrivato
il definitivo via libera per il certificato di fine lavori con
tutte le sottoscrizioni necessarie. Ora ci concentreremo sul
collaudo e sul certificato di regolare esecuzione per rendere
fruibile questa straordinaria infrastruttura verde che ha già
raggiunto  un  obiettivo  per  noi  fondamentale:  evitare  gli
stupri cementizi con i condomini in riva al mare sulla nostra
meravigliosa  Costa  dei  Trabocchi”.  Lo  ha  dichiarato  il
Presidente della Provincia di Chieti, Francesco Menna, nel
corso della conferenza stampa che si è tenuta questa mattina.

“In questi primi mesi di mandato ci siamo concentrati affinché
giungessimo quanto prima a questo obiettivo del ‘fine lavori’
e ringrazio per questo il personale e gli uffici dell’Ente per
il  grande  lavoro  profuso  in  questi  mesi.  Ora  la  nostra
attenzione  sarà  tutta  concentrata  sui  prossimi  step,  il
collaudo  e  il  completamento  della  Via  Verde  con  il
collegamento dei tratti mancanti di Lago Dragoni nel Comune di
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Torino di Sangro, la variante di Vasto zona Porto e quella nel
Comune  di  Casalbordino  per  diversi  milioni  di  euro”,  ha
proseguito il Presidente Menna che ha lanciato la proposta di
mettere a punto una grande operazione di marketing “con un
logo della Costa dei Trabocchi che consenta a chi produce beni
alimentari come olio, vino, prodotti della terra e del mare,
di poterlo mettere sul mercato con il grande valore aggiunto,
non solo simbolico, di questa infrastruttura. Occorre un logo
promozionale  identitario  che  tutti  potranno  spendere,  la
Regione, i Comuni e i portatori di interesse coinvolti”.

“Si tratta di un orgoglio per la Provincia di Chieti aver
ideato, progettato, appaltato e diretto i lavori di un’opera
così importante per tutta la Regione Abruzzo e che milioni di
spettatori potranno ammirare in occasione della partenza del
Giro  d’Italia,  l’evento  sportivo  italiano  più  seguito  nel
mondo. Ecco perché è nostra intenzione dedicare una giornata
speciale nella primavera del 2023 per l’inaugurazione della
Via  Verde;  sarà  un  giorno  di  festa  per  tutti  perché
quest’opera della Provincia di Chieti è di tutti”, ha aggiunto
il Consigliere provinciale con delega alla Via Verde, Davide
Caporale.  “Sono  state  inoltre  avviate  le  procedure  con
Ferrovie per l’acquisizione definitiva delle vecchie stazioni
e delle aree di risulta. Siamo in attesa di una risposta dalla
Regione  in  merito  alla  destinazione  di  queste  aree  così
strategiche, per poi procedere alla valorizzazione di concerto
con i Comuni, la Regione e i portatori di interesse e mettere
queste aree a servizio della Via Verde e di tutta la comunità.
Da ultimo, la Provincia sta affrontando anche il tema della
gestione della Via Verde, un passaggio altrettanto importante
quanto  la  realizzazione  a  nostro  avviso”,  ha  concluso
Caporale.  

Alla conferenza stampa hanno preso parte anche il coordinatore
di Art Bike & Run, Roberto Di Vincenzo e il presidente di
Legambiente,  Giuseppe  Di  Marco,  costretti  ad  annullare  la
grande manifestazione inizialmente prevista per questo fine



settimana. 

“Una manifestazione come Art Bike & Run, che ha l’ambizione di
diventare  una  eccellenza  dell’offerta  turistica  del
territorio, va programmata con ampio anticipo. Per questo, già
nella primavera dello scorso anno, avevamo avuto dall’impresa
esecutrice dei lavori e quindi dalla Provincia, la garanzia
che i lavori sarebbero stati terminati in tempo e che avremmo
potuto realizzare la manifestazione in piena sicurezza. Oggi,
a un anno e mezzo di distanza, ci troviamo costretti a un
nuovo rinvio. Un danno economico e di immagine enorme. Ci
rincuora la notizia che il prossimo Giro d’Italia partirà
proprio dalla pista ciclabile e che quindi uno degli obiettivi
primari del nostro progetto, il lancio turistico dell’intera
Costa dei Trabocchi, riceverà un grande impulso positivo e
sarà un bel biglietto da visita anche per Art Bike & Run che,
possiamo dire già da oggi, si svolgerà nel mese di giugno
2023”, hanno sottolineato Di Vincenzo e Di Marco. 

COMITATO  RISTRETTO  dei
sindaci  su  valutazione  del
Direttore Generale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Settembre 2022

Il presidente Ferrara: “Il nostro è stato un sì condizionato.
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Veglieremo  affinché  gli  impegni  presi  da  Asl  e
Regione,  vengano  rispettati”

Chieti, 1 ottobre 2022. Nella mattinata odierna, nella sede
della Direzione generale della Asl 2 si è riunito il Comitato
ristretto  dei  sindaci  presieduto  dal  primo  cittadino  di
Chieti,  Diego  Ferrara.  La  riunione  aveva  diversi  punti
all’ordine  del  giorno,  fra  cui  l’espressione  del  parere
sull’operato del manager Thomas Schael.

“Abbiamo emesso un parere positivo con riserva nei confronti
del direttore generale – riferisce il sindaco Diego Ferrara –
Va detto che il parere che il Comitato della Asl redige e
trasmettere al Direttore generale è un atto dovuto ed è un
parere  consultivo  e  non  deliberativo,
ma  comunque  rappresenta  la  voce  dei  territori
sull’amministrazione della dirigenza Asl. A fronte del parere
negativo  dello  scorso  anno,  quest’anno  abbiamo  deciso
di dare un giudizio positivo ma condizionato, che deriva da
alcune novità accadute e in itinere che riguardano la sanità
dei  territori.  Nel  luglio  scorso  il  Direttore
generale, durante una riunione del comitato ci ha messo al
corrente di una serie di interventi finanziati con fondi PNRR
e con il Fondo nazionale di coesione che incidevano su diversi
fronti,  dal  riordino  della  medicina  territoriale,  alla
riqualificazione  dell’ospedale  clinicizzato  di  Chieti  e
dei presidi periferici di Ortona, Casoli, Atessa e Vasto. Tali
proposte hanno risposto a istanze che da tempo erano attese e
che  ci  arrivavano  direttamente  dalle  comunità  e  ci  hanno
convinto  a  dare  un  parere  positivo,  perché  nel  loro
insieme  denotano  un  cambio  di  passo,  accompagnato  anche
dall’acquisto di macchinari importanti, ad esempio a Chieti la
Tac  dedicata  per  il  Pronto  Soccorso,  il  robot  per  le
operazioni  urologiche  e  l’acceleratore  lineare,  oltre
a  un’operatività  più  capillare  sulla  medicina  del
territorio.  Tutti  segni  che  speriamo  si  traducano  in  una
gestione  migliore  della  nostra  sanità,  dal  canto  nostro



saremo  vigili  affinché  nel  2023  tutti  i  progetti  vengano
accolti  e  realizzati  nei  tempi  prestabiliti,  facendo  da
riferimento  e  anche  da  stimolo  all’azione.  Un  ruolo  che
definisce l’attività del Comitato, la cui essenza risiede nel
confronto e nella proposta e a tal fine abbiamo fatto il punto
sullecriticità  da  affrontare,  soprattutto  in  merito
all’istituzione delle case della salute e alle azioni volte
a far arrivare la medicina integrata anche nelle aree interne,
specie  nell’alto  vastese.  Invece  per  quanto  riguarda  gli
ospedali al momento la priorità è potenziare il materiale
umano, assumere medici e infermieri in numero sufficiente a
rendere  gli  organici  rispondenti  alle  effettive  necessità
sentite”.

CLEAN UP Day 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Settembre 2022

Plasticfree  si  ripulirà  il  parcheggio  sotto  l’ospedale.
Zappalorto e Mancini: “Tutti possono partecipare, un esempio
di attenzione e condivisione”

Chieti, 1 ottobre 2022. Domenica 2 ottobre dalle ore 9.30 a
Chieti prenderà vita il secondo Clean up Day per la prima
volta in sinergia con Plasticfree, una mattinata di pulizia
straordinaria  che  si  svolgerà.  L’area  interessata  dalla
giornata di pulizia eccezionale è quella di via Montello, la
piazzola del parcheggio pubblico. Le finalità dell’evento sono
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state  illustrate  dal  sindaco  Diego  Ferrara,  dall’assessore
all’Ambiente e Transizione Ecologica, Chiara Zappalorto, da
Antonio Mancinelli referente locale di Plasticfree.

“Siamo davvero lietissimi di essere al secondo anno – così il
sindaco  e  l’assessore  all’Ambiente  e  alla  Transizione
ecologica,  Chiara  Zappalorto  –Un’iniziativa  che  abbiamo
accolto  con  entusiasmo,  è  un  clean  up  quindi  aperta  alla
partecipazione anche della città e a tal proposito ci preme
ringraziare  i  cittadini  che  ogni  volta  partecipano,
rispondendo  all’esigenza  di  cittadinanza  attiva  che
soprattutto sulle tematiche ambientali fa la differenza. Con
Plasticfree abbiamo già diverse attività in corso, abbiamo
intenzione di dare una grossa mano a quanti si mobiliteranno
per l’ambiente perché loro, insieme a noi, fanno la propria
parte dandoci una mano a ripulire la città. La lotta alla
plastica ci riguarda, Chieti si è aggiudicata 160 mila euro
per  il  progetto  “Fermenti  in  Comune”,  cofinanziato  dalla
presidenza  del  Consiglio  Ministri,  Dipartimento  per  le
Politiche Giovanili e il Servizio Civile Universale e Anci,
che punta e investe sui giovani e sull’ambiente, mirando a
costruire una consapevolezza necessaria e di grande attualità,
perché condivisa proprio dai movimenti ambientalisti giovanili
dei  Fridays  for  future.  Siamo  certi  che  queste  giornate
servano a generare coscienza ambientale sana e forte, per
questo non solo le ripeteremo, ma insieme a questa sinergia
che  ha  funzionato,  concretizzeremo  azioni  e  progetti,
cominciando  dalle  piccole  importanti  cose,  ad  esempio  il
decoro, che è il primo biglietto da visita per chi arriva da
fuori”.

“Utilizzo della plastica monouso, bene utile ma è necessario
andare  oltre  per  eliminare  gli  eccessi  –  così  Antonio
Mancinelli  di  Plasticfree  –  Invitiamo  la  comunità  a
partecipare,  mandando  una  mail  di  adesione  attraverso  il
sito  https://www.plasticfreeonlus.it/eventi/2544/2-ott-
chieti in modo da avere le coperture assicurative. L’evento su
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Chieti  coincide  con  l’incontro  nazionale,  oltre  100
appuntamenti di pulizia in tutta Italia e in contemporanea per
rimuovere plastica e rifiuti dall’ambiente. Chi vorrà aderire,
lavorando insieme ai nostri volontari che saranno una ventina,
dovrà portare un paio di guanti da riutilizzare, come quelli
da giardinaggio e insieme libereremo l’area dai rifiuti. Negli
ultimi due anni la plastica è diventata un serio pericolo
perché la microplastica è diventa nanoplastica e diffondendosi
finisce nella biologia dell’uomo, per questo è indispensabile
rimuoverla dall’ambiente, prima che arrivi ovunque”.

SHARPER L’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 30 Settembre 2022

Ricercatori e cittadini insieme per la ricerca

L’Aquila, 1 ottobre 2022. Un altro successo per l’edizione
2022 di SHARPER. Oltre 50 gli eventi, per le scuole e i più
grandi, che hanno animato tutta la giornata del 30 settembre.
 

Per  tutta  la  mattina,  oltre  1000  studenti  e  studentesse,
accompagnati  dai  loro  insegnanti,  hanno  partecipato  alle
numerose iniziative in programma, lasciandosi coinvolgere in
laboratori,  dimostrazioni  e  conferenza  nel  mondo  della
ricerca, della scienza e della tecnologia. Anche per questa
edizione  non  sono  mancati  gli  eventi  svolti  in  modalità
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online,  per  offrire  a  più  istituti  scolastici,  anche  non
abruzzesi, la possibilità di partecipare a SHARPER.

Tante le persone che hanno invaso i luoghi simbolo de L’Aquila
e di SHARPER. Piazza Duomo si è trasformata in un laboratorio
a  cielo  aperto,  accogliendo  grandi  e  piccini,  nelle
dimostrazioni, e sfide con i ricercatori di Dompé, Leonardo
Spa,  INGV,  Consorzio  REDI  e  gli  esperti  di
intelligenza artificiale della start up AGIT e del settore
delle  infrastrutture  e  dell’ambiente  del  gruppo
SOCOTEC.Accompagnati dai ricercatori dei Laboratori Nazionali
del Gran Sasso dell’INFN e del Gran Sasso Science Institute,
il pubblico ha potuto scoprire i luoghi più estremi in cui si
fa  ricerca,  mentre  con  la  protezione  Civile  e  l’ASL  de
L’Aquila il focus è stato caratterizzato dall’importanza della
prevenzione.

Come ogni edizione, anche nel 2022 le attività di Crime Scenes
hanno attirato e incuriosito bambini e adulti nella cornice di
Piazza Duomo, grazie alla presenza di esperti della Guardia di
Finanza,  dei  Carabinieri,  della  Polizia  e  dei  Vigili
del Fuoco. Ospite per la prima volta l’ARTA Abruzzo con un
laboratorio mobile per la tutela ambientale.

Le  sale  del  Palazzo  dell’Emiciclo  sono  diventate  il
palcoscenico  per  diversi  spettacoli  dai  “Segreti  dei
supereroi”  per  i  più  piccoli,  agli  show  de  La  Scienza
Coatta. “La grande alchimia cosmica” attraverso un racconto
nel cuore della materia, accompagnato da musica e danze, ha
invece appassionato i più adulti.

La sede della Croce Rossa Italiana ha aperto le sue porte a
circa  250  bambini  e  ragazzi,  con  laboratori  e
dimostrazioni;  due  gruppi  di  partecipanti,  guidati  da
ricercatrice del GSSI, hanno percorso un itinerario urbano
alla scoperta del territorio circostante. Non è mancato il
contributo  dell’Accademia  delle  Belle  Arti  dell’Aquila  con
un’attenzione  al  ruolo  della  tecnologia  nella  tutela  del



passato. 

Come ogni anno SHARPER si conferma un momento di incontro e
scambio tra mondo scientifico e comunità. Un’occasione per
raccontare la passione e il lavoro dei ricercatori attraverso
attività coinvolgenti che hanno affascinato grandi e piccoli.

Durante la mattina, il Prefetto dell’Aquila Cinzia Torraco,
insieme alle autorità, ha visitato gli stand e i laboratori,
in fase di allestimento, in Piazza Duomo. 

Ad aprire SHARPER 2022, il pre-evento del 27 settembre “Armin
Linke  –  Gran  Sasso”.  L’incontro  con  artista  italo-tedesco
Armin Linke è stato un racconto che ha permesso di scoprire i
retroscena del progetto Gran Sasso, commissionato dal MAXXI
L’Aquila per la mostra In Itinere (12 marzo – 12 giugno 2022),
che si è svolto in collaborazione con il Gran Sasso Science
Institute (GSSI) e con i Laboratori Nazionali del Gran Sasso
dell’Istituto Nazionale di Fisica Nucleare (LNGS-INFN).

A conclusione di questa edizione ci sarà la partita Soccer
Night  –  Sfida  di  cervelli,  in  programma  per  martedì  4
ottobre alle ore 17.30. Le squadre formate dai ricercatori dei
Laboratori Nazionali del Gran Sasso, del Gran Sasso Science
Institute  e  dell’Università  degli  Studi  dell’Aquila  si
sfideranno  in  un  triangolare  presso  lo  stadio  Gran  Sasso
“Italo Acconcia”.

Roberta Antolini


